



Christine und Oskar Oschmann aus Wolfen übergaben sehr stolz ihre Spenden im Kinderhospiz Bärenherz

03.02.2026 14:15 CET

## Oskar Oschmann sammelt mit seiner Familie für das Kinderhospiz Bärenherz

Die Familie Oschmann organisierte im privaten Rahmen einen kleinen Wintermarkt, zu dem Freunde und einige Geschäftspartner eingeladen waren. Bei Lagerfeuer, Kesselgulasch und Glühwein kamen die Gäste bei winterlichen Temperaturen zusammen.

Für Sohn Oskar war es ein persönliches Anliegen, den Abend mit einer guten Tat zu verbinden und einen Beitrag für einen guten Zweck zu leisten. Die Wahl fiel schnell auf das Kinderhospiz Bärenherz. Bereits zuvor hatte Oskar sich gemeinsam mit seiner Schulkasse für das Kinderhospiz eingesetzt. Auch

das Engagement eines Bekannten aus dem Freundeskreis bestärkte ihn darin, beim Wintermarkt erneut Unterstützung für Bärenherz zu ermöglichen.

In entspannter Atmosphäre kamen schließlich 399,11 Euro zusammen. Am 2. Februar übergaben Oskar und seine Mutter Christine die Spendensumme im Kinderhospiz Bärenherz.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei Oskar und der Familie Oschmann sowie bei allen Beteiligten für die Unterstützung und das persönliche Engagement.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**  
Öffentlichkeitsarbeit  
[meister@baerenherz-leipzig.de](mailto:meister@baerenherz-leipzig.de)  
0341/35016325